



Mi Universidad

Control de Lectura

Ivonne Berenice Valdez Gonzalez

Control de Lectura

Cuarto parcial

Antropología Medica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

1° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de Diciembre de 2024

~~Síndrome~~ de filación cultural atendidos por médicos tradicionales: Se abstrae de los conceptos teóricos de lo que es la epidemiología sociocultural, en el cual se entrevista médicos tradicionales donde nos explica en comentarios de Menéndez donde debe señalarse que se debe basar en lo que es la articulación y la complementación entre la antropología médica, el síndrome de filación hace alusión aun a un término llamado corriente de antropología colonialista para si poder referirse a lo que serían las enfermedades que poseen los modelos médicos que existen en diferentes partes del mundo, dándonos un objetivo básico para poder conocer y analizar, mediante lo que es el marco teórico o conceptual de la epidemiología sociocultural y así mismo poder registrar la causalidad de dichas afecciones, y poder dar tratamiento, medidas de prevención y hasta las consecuencias que puedan presentarse en caso de no poder tener la disponibilidad de un tratamiento adecuado. Se tomó en cuenta la METEOROLOGÍA se hizo una encuesta en donde entrevistaron varios médicos tradicionales las preguntas fueron abiertas sobre las características sobre como sanan estos mismos y también las consecuencias que puedan tener en los desequilibrios que no son atendidos o por fortuna, la causalidad de los que son principales síndromes de afiliación, cultura, los tratamientos, y hasta las medidas preventivas que utilizan para la curación. Cada uno de los personas, como se basa y como lo realizan, cada uno de ellos tienen diferente manera, pero son las mismas culturas que se tienen y (las mismas) perspectivas de una sanación.

29/11/2024/

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz.

El concepto de encuentro interhumano en Pedro Lain Entralgo: Una reflexión necesaria. La aportación que nos da Pedro Lain Entralgo sobre el encuentro interhumano como categoría, es necesario que reflexionemos sobre lo que sería dos encuentros basados en relaciones que son objetivantes y así encontrarse con la posibilidad de los encuentros que se construyen desde relaciones personalicantes, hoy en día la sociedades modernas han sido profundamente marcadas por los diversos tipos de relaciones de poder conducentes a la subordinación, todo esto consientemente en entrar en esta relación interhumana a través de sus experiencias reales y auténticas y reconocer su presencia en nuestra vida y en la de las personas, siendo así un acto de coincidir en un punto entre dos o más cosas y así mismo por lo común chocando una con otra, el encuentro interhumano se puede dar a través del diálogo, que es un lugar de encuentro intersubjetivo, este diálogo es un ámbito de habitación común que se crea a partir del intercambio; para Lain el encuentro interhumano implica a la comunicación con la otra persona todo esto junto a la presencia de la otra persona ya que tienen el poder de comunicarse, sabiendo así las dos personas que la comunicación es a lo esencial en la vida humana, ya que se intercambian palabras y también experiencias todo esto siendo empáticos con los sentimientos de la otra persona esto también va de la mano médico-paciente por la relación y la conexión que se obtiene mediante la consulta que se da, con base a eso poder entender al paciente desde un punto olístico y así poder entender la persona y no juzgarla, para haber concluido, en la teoría y la práctica, a en torno de encuentro en un carácter profundamente holístico en diferentes tipos

Aspectos históricos - antropológicos de la relación médico - paciente: Este modelo nos habla sobre la relación que se debe tener entre médico y paciente, siendo así en la historia de la medicina también se puede rastrear y entender dicotomías respecto a la visión del hombre enfermo, siendo fundamental la relación entre médico paciente para obtener una mejor adherencia del tratamiento por parte del paciente; el médico debe de tener en conocimiento estas habilidades con el fin que el tratamiento sea mejor y la relación y la confianza se puedan precentar y se pueda obtener el resultado deseado que se necesita habla sobre la relación chamánica, no es casual que la actualidad haya un auge de la demanda curanderil y de los llamados curanderos no es un paciente a nos recorrer todo el camino médico termine en un curandero todo esto va de la mano ya que cada persona tiene una perspectiva diferente de lo que sus cultivos y su relación les dioja y sobre eso depende también la relación entre el médico - paciente entre ellos se debe reflejar confianza y respeto, para que el paciente pueda expresarse con facilidad y se pueda obtener lo que el médico desea, se obtiene también la comunicación es una clave en la relación médico - paciente para que explique de manera clara y concisa, para obtener los tratamientos disponibles y que son los beneficios y riesgos que cada uno de los tratamientos se lleven, considero que nosotros como estudiantes se debe de tener en cuenta que es importante para nosotros y que nos sirve para poder aplicar esa relación y saber como llevarla a los pacientes

ANÁLISIS DEL CICLO VITAL DE LA ESTRUCTURA FAMILIAR Y SUS PRINCIPALES PROBLEMAS EN ALGUNAS FAMILIAS MEXICANAS. La familia es un elemento natural y fundamental, dándonos a entender este artículo que son las diferentes etapas por las que se pasan a lo largo de la vida, ya sea en México o en otros lugares las familias tienen diferentes problemas a lo largo de su vida así, la familia es un sistema en el cual consiste en la evolución y desarrollo por varios individuos que la conforman, y este se da donde los personas nacen crecen, se reproducen y mueren todo esto es formado por un ciclo cada familia que cada familia tiene, cada respeto, cada una de las reglas que presentan a lo largo de sus vidas, la familia esta conformada por los que pueden ser cuatro etapas a lo largo de la vida humana, en las cuales las familias supren muchas variaciones de problemas estas pueden provocar unos serios problemas y lo que seria un salto a una nueva etapa que la familia pueda empezar si no son tratados o arreglados las cuatro etapas del ciclo vital son: la pareja con hijos pequeños, la familia con hijos en edad escolar o los adolescentes y la familia con hijos adultos en donde en cada etapa se necesita nuevas reglas de interacción familiar para que en cada etapa se ayuden con todos los reglas y tenga una buena interacción familiar, sin embargo en todas partes existen familias atoradas en una etapa donde se van quedando estancadas la familia requiere una transformación ante cada nueva situación se presente como por ejemplo el nacimiento de un hijo y durante su crecimiento tienen que incluir los papas obtener reglas para cada una de las nuevas etapas que se puedan presentar durante el

Referencias:

1.- Uriós tegui-flores, A.(2015). Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales Readaly. Org.

2.- Halguin, A., y fiarino, V. R. M. (2019). El concepto de encuentro Interhumano en Pedro Laín Entralgo: una reflexión necesaria oibis: revista de ciencias Humanas, 15 (43), 18-32

3.- Barbado, Alonso; Aizpir, Díaz; Cañones, Galzón, Fernández; Camacho; Goncalvez, Estrella; Rodríguez Senain, de la seina de Pedro; solla Camino. (2005). Aspectos históricos-antropológicas de la relación médico-paciente. Grupos de habilidades en salud Mental de la SEMG.

4.- Montalvo, J., Rosario, M., Salcido, E., Arredondo, A., Reyna, J., Angélica, Y., Arredondo, P. (2013). Análisis Del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias Mexicanas. Revista semestral. Tercera Época.